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立法會議員與黃大仙區議員立法會議員與黃大仙區議員立法會議員與黃大仙區議員立法會議員與黃大仙區議員

於於於於 2001 年年年年 2 月月月月 22 日舉行的會議日舉行的會議日舉行的會議日舉行的會議

立法會當值議員呂明華議員、李華明議員、陳婉嫻議員、陳鑑

林議員、司徒華議員、羅致光議員及勞永樂議員於 2 月 22 日會晤黃大

仙區議會區議員。會上，黃大仙區議員就兩個前市政局被解散前仍在籌

備或考慮的數項基本工程及計劃提出以下的意見：

(a) 牛池灣街市加裝空氣調節系統

黃大仙區議員指出，前市政局曾答允為牛池灣街市加裝空氣

調節系統，他們憂慮前市政局的解散會影響該項工程的進

度。黃大仙區議員認為牛池灣街市的通風系統極差，由於街

市內悶熱難當，且人流量高，所以加裝空氣調節系統已是刻

不容緩。

立法會議員知悉，政府正計劃在 3 月 1 日立法會跟進兩個前

市政局尚在籌劃階段的基本工程計劃小組委員會 (下稱 “工程

計劃小組委員會 ”)會議席上提交牛池灣加裝空氣調節系統的

工程計劃，以供審議，所以區議員實無需憂心該項工程會被

擱置。不過，立法會議員認為可將區議員支持此工程項目的

意見轉交工程計劃小組委員會參考。

(b) 黃大仙大成街街市加裝空氣調節系統

會上，區議員亦指出，黃大仙大成街街市的情況亦同樣是顧

客流量高但通風系統差，然而，加裝冷氣的工程仍似遙遙無

期。區議員認為政府應盡快為該街市加裝空氣調節系統，並

即時為大成街街巿改善通風設施，以解燃眉之急。



(c) “九龍中部及東部發展網領 ”

黃大仙區議員多年前已向政府規劃署提議在黃大仙區興建設

有 1 000 個座位的會堂、圖書館及文化博物館等設施，以推廣

文化活動及配合區內發展和人口增長。雖然規劃署在 1995 年

及 1997 年就 “九龍中部及東部發展 ”諮詢黃大仙區議會時，區

議會已曾詳細提出上述的構思，可惜到現在該計劃似乎仍是

無甚進展。立法會議員建議將此項工程計劃帶到工程計劃小

組委員會的會議席上，以便向政府查詢進度。

2. 遵立法會當值議員的囑咐，謹將上述討論轉交工程計劃小組

委員參閱及備悉。申訴部亦將會把 (b)及 (c)項的問題分別送交有關政府

部門考慮及跟進。

高級主任 (申訴 )2

(陳李湘雯女士 )
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區議員有意提出㆘列事項討論

事項討論 建議㆟

1. “九龍㆗部及東部發展綱領”在黃大仙興建包括黃大仙會堂、

圖書館及博物館的風俗文化觀光區的進展情況

林文輝先生

•  林文輝先生是黃大仙㆖ 的當區議員，他非常關注黃大仙

㆖ 重建後的發展。他和其他幾位黃大仙區議員㆒向關注

文物古蹟的保存，他是前市政局博物館委員會副主席，積

極倡議在黃大仙區成立旅遊文物徑和風俗文化觀光區，以

提高黃大仙區的文化環境質素及配合黃大仙文物旅遊徑的

發展需要

•  規劃署在㆒九九五年九月五日第六屆黃大仙區議會會議㆖

及㆒九九七年七月黃大仙臨時區議會會議㆖，曾就“九龍

㆗部及東部發展綱領”諮詢黃大仙區議會的意見，現附㆖

有關的諮詢文件及會議紀錄，以供參考（見附件 A）。

•  林文輝先生希望知道是項發展的最新情況。






